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＜司会＞佐 木々 彰 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 小林 文浩 君 
•ロータリーソング「それでこそロータリー」
•会　歌「すばらしき仲間」

 

片山 政博 会長 挨拶

今ほどは、パストガバナー中条耕二様への黙祷大変ありがとう
ございました。 今日は二週間ぶりの例会ですが、皆さんお変わ
りなくお元気そうで何よりです。 はじめにゲストとビジターの
紹介をいたします。 卓話講師の新潟いのちの電話後援会 副会長
の渡辺景子さんです。 韓国より無事帰国されました一年交換学
生の野口希子さんです。後ほど帰国挨拶をよろしくお願いしま
す。 それと、のんぴーり青山の管原さんと山田さんです。 ビジ
ターは、新潟中央ロータリークラブ前年度会長の山宮典浩君。
後ほどお話をよろしくお願いいたします。 
前回に引き続き西日本の豪雨災害の義援金お願いの袋をお回し
します。 前回に寄付できなかった皆さんは 3,000 円を目安によ
ろしくお願いいたします。 
8 月 9日のガバナー代行訪問によるクラブ協議会は、おかげさ
まで関川地区幹事よりお褒めの言葉をいただき、全員気分よく
無事に終わることができました。 皆さまのご協力に感謝いたし

ます。ありがとうございました。 その後、井上陽一君の所へお見舞いに新潟大学病院へ行ってきました。 顔色も良くお元気になってい
らっしゃいました。そろそろ退院をされるのではないかなと思います。 8 月 8日に、今度は加藤大二君が市民病院へ急遽入院されま
した。 20 日にお見舞いに行ってきました。思った以上に元気でした。年をとると色々といろんな病気が出てきますね、それと今年の
暑さが堪えたのでしょうか。 21 日に退院されました。皆さまもすごく暑い日が続いておりますので体調管理には、気をつけてお過ご
しください。お盆過ぎは、秋の気配を感じる過ごしやすい日が続きましたが、また連日 35度を超える日が続いています。今日は比較
的過ごしやすいのですが、昨日は胎内・三条では 40度越えとなりました。車に乗り室内の温度計を見たら 44.5 度もあり、今までこ
んな温度を見たこがなく車の中がとろけるのではないかというくらい暑かったです。 
8 月 17日には、北海道の大雪山系黒岳では初雪が降ったというニュースが流れていました。昨年より 46日も早いのだそうです。記
録を取り始めてから最も早い初雪だったそうで、この暑い中で初雪が降るなんてこれもまたびっくりするようなことでした。 毎日温度
差があります。高齢になってきますとこの温度差が非常に堪えます。極端な天候不順、皆様も健康には十分気を配りお過ごしください。
第 100回大会の夏の全国選抜高校野球が 21日に終わりました。延べ 16日間ありました。参加人数が過去最多で 56代表により開
催され、観客動員数も過去最高の 100万人を記録したそうです。 決勝戦は新潟も東北勢の一部になると思いますので皆さんも金足農
業高校を応援されたのではないかと思います。金足農業高校は今までに 1度も優勝したことがありません。新潟もありません。同じ
気持ちで応援していたのですが、なんせ相手は大阪桐蔭高校です。初の優勝を目指す秋田の金足農業高校と対戦するのは、史上初と
なる 2度目の春夏連覇を目指す大阪桐蔭高校。どちらが勝っても高校野球史に残る試合で大変な盛り上がりでした。 ピッチャーの吉
田輝星選手は 5試合連続完投で 881球投げ、秋田大会から合わせると 1,400 というとんでもない投球数でした。決勝戦では力尽き
13対 2で大敗しました。 高校野球も投球制限が今後必要なのではないかなと思いました。感動より可哀そう気持ちになったというの
が私の感想です。 今日はこのくらいにします。ありがとうございました。 

●のんぴーり青山
管原 さん、山田 さん

●新潟いのちの電話後援会
副会長　渡辺 景子 さん

ゲスト・ビジターの紹介



委員会・同好会報告

●一年交換学生　野口 希子 さん
帰国報告

●健康ランチ
田淵 展子 君

●社会奉仕委員会
のんぴーり青山　管原 さん
本日わくわく市配達日

【ニコニコBOX】
早福 孝憲 君

山宮 典浩 君
9/8 IMで、皆さまのご参加をお待ちしてお
ります。

水本 孝夫 君
中央クラブ 山宮 IM実行委員長がこられま
したのでニコニコします。
個人的には、ぜひまたゴルフごいっしょに回
り、オリンピックとにぎりをお願いします。

志田 常弘 君
私は夏が大好きですが、今年の暑さにはア
イソが尽きています。今日は早退させていた
だきます。

市川 務 君
久しぶりに生の景子さんの声を聞くことが出
来ますのでニコニコします。

ニコニコサポート
8/9 分 1,160円

幹事報告

●村山 栄一 幹事
西日本豪雨義援金 募金金額　165,159円

●新潟中央ロータリークラブ
IM実行委員長　山宮 典浩 君

【一年交換学生紹介】
佐藤 真介 君

月間賞

【紹介】早福 孝憲 ニコニコBOX委員
●水本 孝夫 君、浪間 進 君



次回例会　8月31日　会員増強委員会　会員増強委員長　中川 一広 君
本日の出席率 70.69% ／ 2 週間前メークアップ後 79.31%

卓話「聴く」

●新潟いのちの電話後援会
副会長　渡辺 景子 氏

【ゲストスピーカー紹介】
市川 務 君


